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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Asbestbelastung für die Einsatzkräfte beim Großbrand im Bremer Industriehafen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann genau wurde nach Beginn des Einsatzes am 28. April an der Louis-Krages-
Straße eine Asbestbelastung für die anwesenden Einsatzkräfte festgestellt und in wel-
chem Radius um die Einsatzstelle bestand die Gefährdung zu welchem Zeitpunkt? 
 

Welche Maßnahmen wurden getroffen, um die Einsatzkräfte zu warnen, sie im 
Anschluss zu schützen und inwiefern wurde das Asbest-Konzept der der Feuer-
wehr Bremen an der Einsatzstelle Louis-Krages-Straße in Kraft gesetzt?  
 
Inwiefern wurden bzw. werden die kontaminierte Einsatzkleidung und die einge-
setzten Fahrzeuge einer Spezialreinigung zugeführt und inwiefern liegen Erkennt-
nisse über eine Kontaminationsverschleppung in die jeweiligen Wachen und Ge-
rätehäuser vor?  

 
 

Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


